

# *Destacó canciller venezolano solidaridad de Cuba con su país*

---



Caracas, 30 ene (RHC) El ministro para Relaciones Exteriores de Venezuela Yván Gil, destacó este martes la solidaridad siempre de Cuba con su país.

En su cuenta en la red social X, el alto diplomático bolivariano resaltó que la isla está también a la vanguardia de los “países comprometidos con el respeto al Derecho Internacional y la soberanía de los pueblos”.

¡Juntos venceremos!, aseguró el canciller, en respuesta a un mensaje en la misma red social de su homólogo cubano, Bruno Rodríguez, en el que rechazó “las acciones injerencistas y las amenazas” del Gobierno de Estados Unidos hacia la nación sudamericana.

Rodríguez señaló que Washington insiste en la utilización de medidas coercitivas unilaterales contra la nación bolivariana.

“Toda nuestra solidaridad con el hermano pueblo y gobierno venezolanos”, subrayó.

Venezuela repudió hoy en un comunicado los más recientes intentos de chantaje e intromisión en sus asuntos internos por parte de la Casa Blanca, los cuales, dijo, constituyen un ultimátum contra toda la

sociedad venezolana.

La Cancillería indicó que mediante la “coerción y la amenaza”, Estados Unidos busca imponer el golpismo, desconocer las instituciones de la República, aplicar nuevas medidas coercitivas y desestabilizar la economía venezolana y el bienestar de su pueblo.

La nota rechazó de manera “absoluta e inequívoca” el intervencionismo neocolonialista que desde el país norteamericano se intenta imponer contra un país independiente que ejerce plenamente su soberanía nacional y tiene derecho a elegir su propio destino.

El Gobierno bolivariano llamó a la unión y movilización de todo el pueblo venezolano en defensa de la “soberanía nacional y a la solidaridad internacional”, para repudiar esta arremetida injerencista.

Denunció que esta embestida cuenta con el apoyo de “sectores de la oligarquía, de los grandes apellidos, vinculados a pasados llamados a la imposición de sanciones ilegales que afectaron la economía nacional, regional y global”.

También en la jornada, la Asamblea Nacional rechazó de manera categórica cualquier injerencia en los asuntos internos de Venezuela y forma de ultimátum por parte de Estados Unidos.

El Poder Legislativo aprobó en forma unánime en sesión ordinaria, un acuerdo en rechazo a cualquier decisión que pretenda socavar la soberanía, independencia, integridad territorial y la autodeterminación.

La Casa Blanca advirtió ayer al Gobierno de Nicolás Maduro, a través del portavoz del Consejo de Seguridad Nacional, John Kirby, que tiene de límite hasta abril para cumplir con los acuerdos alcanzados en Barbados con la oposición, antes de que Estados Unidos tome decisiones sobre sanciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345861-destaco-canciller-venezolano-solidaridad-de-cuba-con-su-pais>



**Radio Habana Cuba**